



Einbauerklärung für eine unvollständige Maschine

(Maschinenrichtlinie 2006/42/EG Anhang II, Teil 1, Abschnitt B)

Declaration of Incorporation for Partly Completed Machinery

(Machinery Directive 2006/42/EC Annex II, Part 1, Section B)

Der Hersteller/ The Manufacturer
DR. JOHANNES HEIDENHAIN GmbH
Dr.-Johannes-Heidenhain-Straße 5
83301 Traunreut, Germany

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass bei der unvollständigen Maschine Winkelmessmodul mit Antrieb der Baureihe SRP 5010

declares under sole responsibility, in the partly completed machinery SRP 5010 series angle encoder module with drive

mit den Identnummern:

1110000-02

folgende Grundlegende Sicherheits- und Gesundheitsschutzanforderungen nach Anhang I der o.a. Richtlinie angewandt und eingehalten wurden:

1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.1.5, 1.3.2, 1.3.4, 1.3.7, 1.5.1, 1.5.2, 1.5.4, 1.5.10, 1.5.11, 1.7.3, 1.7.4, 1.7.4.1, 1.7.4.2, 1.7.4.3

Angewandte harmonisierte Normen, deren Fundstellen im Amtsblatt der EU veröffentlicht wurden:

with the ident numbers:

the following essential health and safety requirements in accordance with Annex I of the Directive mentioned above have been applied and fulfilled:

Harmonized standards used, the references of which have been published in the Official Journal of the European Union:

EN ISO 12100:2010

Zusätzlich werden weitere einschlägige Harmonisierungsrechtsvorschriften der Europäischen Union erfüllt:

In addition, further relevant harmonization legislations of the European Union are fulfilled:

2014/30/EU EMV-Richtlinie / 2014/30/EU EMC Directive
2011/65/EU RoHS-Richtlinie / 2011/65/EU RoHS Directive

Die Übereinstimmung mit den Vorgaben der oben genannten Richtlinien wird durch die Einhaltung der einschlägigen harmonisierten und gegebenenfalls weiteren nicht harmonisierten Normen nachgewiesen:

Compliance with the provisions of the above directives is demonstrated by compliance with the relevant harmonized standards and, if applicable, with other non-harmonized standards:

EN 61000-6-1:2007
EN 61000-6-2:2005 + CENELEC-Cor.:2005
EN 61000-6-3:2007 + A1:2011+ AC:2012
EN 61000-6-4:2007 + A1: 2011

EN IEC 63000:2018

Die speziellen technischen Unterlagen gemäß Anhang VII Teil B wurden erstellt und werden auf begründetes Verlangen den einzelstaatlichen Stellen in elektronischer Form übermittelt.

The special technical documentation in accordance with Annex VII, Section B has been compiled and will be presented to national authorities in response to a duly reasoned request in electronic form.

Verantwortlich für die Zusammenstellung der technischen Unterlagen:

Authorized for the preparation of technical documentation:

DR. JOHANNES HEIDENHAIN GmbH



Die Inbetriebnahme der unvollständigen Maschine wird solange untersagt, bis festgestellt wurde, dass die Maschine, in welche die oben genannte unvollständige Maschine eingebaut werden soll, den Bestimmungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG entspricht.

It is prohibited to put the partly completed machinery into service until it has been ascertained that the machinery in which the partly completed machinery mentioned above is to be incorporated complies with the requirements of Machinery Directive

Traunreut, 17.01.2023

DR. JOHANNES HEIDENHAIN GmbH

Dr. Lücke
Bereichsleiter
Senior Director

Israel
Qualitätsbeauftragter
Quality Officer

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Beschaffenheitsgarantie. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentationen sind zu beachten.

This declaration certifies that this product complies with the above directives. It is not, however, a guarantee of quality. Please comply with the safety instructions in the accompanying product documentation.
